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Die Realität ist halt recht einfach. Hätten wir Duah behalten, dann würden wir uns jetzt nicht
darüber unterhalten ob 10 Mio für Uzun zu wenig oder ordentlich sind, weil wir den dann für 2-3
Mio verkaufen hätten müssen im letzten Sommer.

Duahs Station bei uns war eine Win-win-Situation für Spieler und Verein. Er hat sich
präsentieren und für einen besseren Vertrag empfehlen können. Wir haben ihn günstig
bekommen, haben von seinen Toren profitiert und eine ordentliche Ablöse erhalten.
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